
日　時 平成２３年２月２５日（金）１０時～12時

場　所 小牧児童館　２階　多目的室

内容 【報　告】 （１）平成２２年度の児童館の現状報告について

（２）平成２２年度児童館の利用状況について

（３）篠岡児童館の指定管理者制度の導入について

（４）児童館利用者アンケートについて

【議　事】 （１）平成２３年度児童館活動方針・活動目標（案）について

（２）平成２３年度児童館定例・クラブ活動・行事計画（案）について

（３）平成２３年度児童館の子育て支援（案）について

【配布資料】 資料１－１～８：各館現状報告

資料２：児童館利用状況報告書

資料３：篠岡児童館の指定管理者制度の導入について

資料４：児童館アンケート結果

資料５：平成２３年度児童館活動方針・活動目標（案）

資料６：平成２３年度児童館定例・クラブ活動・行事計画（案）

資料７：平成２３年度児童館の子育て支援（案）

参加者 【運営委員】 倉知雪春　　増田千文　　奥田志津賀　　日比野泰則　　中村純子　　　　　　

舟橋美佐　　伊木祥子　　

【事務局】 林次長　　高木課長　　丹羽指導保育士　　須崎補佐　　鈴木児童センター長　

永井係長　　重本主査　　丹羽館長　　長谷川館長　　山中館長　　古田館長　　

片野館長　　永留館長　　坪井館長　　

【欠席者】 丹羽孝糸　　暮石定美　　沖本喜久江

【傍聴人】 無

司会（事務局）

委員長あいさつ

　

次長あいさつ

平成２２年度　　第３回児童館運営委員会　会議録

なるよう、各児童館の協力を得ながら進めていきたいと思います。本日は今年度の事業計画を

ふまえながら、来年度の事業計画・活動計画を、ご審議いただけるよう、宜しくお願いいたします。

導入について、議会決議を経ました。篠岡児童館は、広い館庭と遊戯室があります。指定管理者の

特定非営利活動法人１０人村の運営に期待したいと思っています。

　味岡児童館につきましては、昨年３月より地域住民による「味岡児童館をつくる会」によって

ワークショップが行われています。新市長の下、新体制になりましても一層地域に根ざした児童館に

　本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。また各方面でご尽力をいただき、

ありがとうございます。第1回、第２回の運営委員会では、すでに指定管理になっております大城・

小牧南児童館の効果などを検証していただきました。また篠岡児童館の管理運営にについても

貴重なご意見をいただきました。その内容をふまえまして、平成２３年度篠岡児童館の指定管理者

本日はどうぞ宜しくお願いいたします。児童館では子どもたちの居場所づくり、子育て支援を担って

もらっています。今年度は、小牧児童館・西部児童館に指定管理者の導入もありました。また、議事

の中に来年度の活動方針についても出てきておりますので、皆さんからの意見をいただきたいと思

います。

（報告）船橋委員に代わりまして、本日欠席ですがＨ22年12月より丹羽委員にお願いしております。

　今年は1月2月と寒い日が多かったですが、今週あたりからは暖かい日になりました。委員の皆様
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報告（１）

報告（２）

事務局

委員

児童センター長

篠岡児童館長

味岡児童館長

小牧児童館長

北里児童館長

西部児童館長

南児童館長

気になります。車椅子のお子さんも来られますが、指導者がついてみえます。

大城児童館長

報告（３）

事務局

報告（４）

委員

事務局 アンケート自由記載はされていませんでしたが、ハード面でのバリアフリー的な事はあると思います。

　特定非営利活動法人１０人村が選定されました。期間は平成２３年４月１日から２７年３月３１日

休館日は水曜日。中学生は午後７時・高校生は午後９時まで利用できます。初めて夜間に遊戯室

児童館利用者アンケートについて（資料４）

２５ページの回答で障がいのある子どもへの配慮がなされていますかの問いで、どのようなことが

気になったかと書かれていましたか。

を開放します。

外国人の親子を通訳の面でサポートが２件、幼児の育児相談での障がい発見が１件、障がい児

デイサービスの５組程度が週に１回程度利用されています。

篠岡児童館の指定管理制度の導入について（資料３）

広汎性発達障がいの子どもさんがいて、あさひ学園に通い始めて、児童館には来なくなりました。

気になる子どもさんはいます。幼児が２人ですが、既に相談先が確保されています。

小学生の発達障がいの子が来館しています。その子は、遊びに来てもひとりでしか遊べないので

小学校の特別学級の生徒３名が来ます。乳幼児の来館は今のところありません。

小学生はネグレクトの生徒の受け入れを行っています。

小学生の発達障がい児を受け入れています。最初のうちは、障がいがあると解らず、対応に苦労

しました。発達障がい児の講習会を行い、児童厚生員が理解を深め対応している。

受け入れています。その後は支援センターと連携を図っています。

保健センターから連絡を頂き、受け入れている子もいます。その子達の遊び方などを見て

　利用状況報告書に誤りがありましたところは、訂正して報告させていただきます。

子ども達が利用しています。

発達障がいのお子さんが多くなっていると思うのですが、児童館をどのくらい利用されていますか。

保護者の方には負担感や悩み事もあると思うのですが、利用されている状況を教えてください。

保健センターが乳児健診の際に「児童館のちびっ子広場へ行ってみたら」と紹介していますので、

保健センターにフィードバックしています。中学生でひとり、小学生で数人の特別支援学級の

平成２２年度　児童館の現状報告について（資料１）

平成２２年度　児童館利用状況について（資料２）

2



委員

安全確認の意味でもよいと思う。

児童センター長

把握しております。

篠岡児童館長

小牧児童館長

議事（１）

小牧児童館長

議事（２）

委員長

篠岡児童館長

味岡児童館長

議事（３）

委員

事務局

委員長

事務局

その他

教育関係が図に入っていないのですが、何か考えがありますか。

学校教育も必要だと考えていますが、まずは就学前の親子の支援を軸に考えています。

平成２３年度から立ち上げるのですか。

予算の関係もあるのですが、２３年から立ち上げを考えています。

　

会議終了後、小牧児童館視察

味岡市民センターにおいて行います。

平成２３年度児童館の子育て支援（案）について（資料７）・・・全員承認

平成２３年度　児童館定例・クラブ活動・行事計画（案）について（資料６）・・・全員承認

　資料６－１について・・・今年度との違いはありますか。

篠岡児童館が指定管理者になるため変更があります。

資料６－２の味岡児童館の８月のサマーフェスティバルは、「味岡児童館をつくる会」と一緒に

　全員承認

２０１５年にかけて児童館ガイドラインづくりが進んでいます。外国人への対応も拡大の可能性を

感じています。

帰宅する子ども達の顔をみているので、大まかなところでは確認しています。

靴箱で確認する時があります。

平成２３年度　児童館活動方針・活動目標（案）について（資料５）

入館する時、名簿へ記入しますが帰る際にはどうでしょうか。帰宅する時間を記入する欄があると

時間記入はしていませんが、出入りの際には職員が声かけなどしますので、おおよその時刻を

地震などの際にその時間に児童館にいた、いつ帰ったということが分かるのではないかと思います。
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